

# Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Anzeiger  
19. Dezember 2007

## Musikschüler singen und spielen für guten Zweck

135 Beteiligte bei Konzerten in Heuchelheimer Turnhalle

HEUCHELHEIM (vk). Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim hatte zu ihren zwei Jahresabschlusskonzerten in den großen Saal der Turnhalle Heuchelheim eingeladen. Rund 600 Besucher erlebten ein überaus abwechslungsreiches Programm. Dieses wurde gestaltet von 135 Kindern, Jugendlichen und erwachsenen Schülern. Die Schüler musizierten in unterschiedlichen Instrumental- und Gesangsformationen.

Höhepunkt der Konzerte war der Auftritt der Schulband „Lahnrebelln“ mit ihren Stücken „Shadow on the wall“, „Knockin' on heavens door“ sowie „Heart of gold“, die das Publikum so begeisterten, das die Band eine Zugabe geben musste und mit „Standing Ovations“ verabschiedet wurde. Ein weiteres Glanzlicht war der Auftritt von Madeleine Koch aus Heuchelheim, die ihr Programm vortrug, mit dem sie die Musikschule im Februar beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ im Musikinstitut der Justus-Liebig-Universität Gießen vertreten wird. Es erklangen „Präludium in C-Moll“ von Johann Sebastian Bach und „Nocturne in C-Moll“ von Frederic Chopin.

Die musikalische Leitung und die Moderation lagen bei Schulleiter Alexander



Paul Fuchs aus Kinzenbach und Lehrer Alexander Römer spielten gemeinsam Klarinette.  
Bild: Huber

Römer. Am Schluss sangen alle Mitwirkenden und Gäste gemeinsam „O du fröhliche“ und „Stille Nacht“. Die Konzerte standen unter dem Motto „Kinder und Erwachsene musizieren für krebskranke Kinder“ und der Erlös von 530 Euro an freiwilligen Spenden kommt dem Elternverein leukämie- und krebskranker Kinder der Kinderklinik Gießen zugute.